

## **PODRIAS SER TU**

Publicado por: secreet50

Publicado el : 6-7-2011 11:48:52

En la avenida de una finca, una niña lloraba, prendiendo con sus bracitos el padre, que harto de tanto oír, salió del coche, para pegar a su madre. Ella solo decía: Papá tiene penita de mi, una lluvia que no se vía, la mojaba, en la noche oscura y adelantada en la hora.

La niña sufría, sin entender, nada de lo que pasaba, vía a su Madre, llorando, en combinación, llena de encajes de color negro sentada en el patio, con la lluvia siempre presente mojándola.

La pobre niña, miraba, ni se daba cuenta del tamaño de su dolor, tendría cuatro, cinco años, no más.

Cuando sentada a mesa, a comer, servida por empleadas, de un momento al otro, empezaba la discusión, entre sus padres. No había festividad sin tremendas palabras y gritos, desde la Navidad, hasta carnavales.

La niña, empezó a aislarse, sus ojos grandes, aprendieran a no dejar entrar las imagines, a su interior huía, para junto de sus mascotas, perros y gatos, y juntos iban para casa de los caseros. Allí estaba bien, ella era muy delgadita, tenía la piel tiznada del sol, el un hombre pequeño también. Allí comía una sopa, casi agua, con berzas, arroz y habas. Era buena, un naco de broa, acompañaba las sardinitas, con patatas cocidas, pocas, eran pobres, pero para ella todo era bueno, ni se daba cuenta, de la pobreza que existía.

El padre era bueno, nunca le había pegado, pelo contrario, la cogía en sus hombros y la llevaba mar dentro, jugando con ella.

La niña no entendía el porqué de tanta discusión, nunca vio el padre pegar ni una bofetada en la Madre, entonces, porque gritaba tanto mama?

Había un montón de empleadas, no faltaba nada, vasos de bacará, platos de porcelana de lo más caro, cubiertos de plata, vía a su Mama bien vestida, con sus sombreros sus guantes, muy bonita de verdad que era un regalo mirarla, la niña revoloteaba a su alrededor como mariposa, revoloteando, junto a una bombilla encendida.

La niña con el pasar del tiempo, se fue al colegio de monjas, iba por la mañana y venia al final de la tarde, hasta que un día pidió a su papa para quedar interna así no tenía que estar presente, durante las discusiones.

Hoy esa niña, como pueda, escapa de todos que quieran discutir, no quiere más ver como se transforma la gente, quiere paz, aunque sea olvidada, o rechazada, mejor eso, que oír gritos y malas palabras.

Muchas veces, criticamos a adultos, por gestos o maneras de vivir, sin saber el porqué de su actitud, todo tiene una razón de ser, la niña, sufrió sin darse cuenta, inocente víctima, de celos infundados, de incomprensión de adultos.

Su sufrimiento lo ha comprendido cuando mayor, creo que hoy será una mujer y que seguro no la entenderán, es como una maleta cerrada, nadie sin abrirla sabe su contenido.

Pensemos, un poco siempre antes de hacer juicios de valores de los demás, cada uno es un mundo, cada mundo es distinto, aunque andando para delante lo pasado va atrás y muchas veces se pone a nuestro lado.

Es nuestra fragilidad, el pasado.

El futuro no es nada, mientras no estemos en el.

Oporto, 4 de julio de 2011

Carminha Nieves